

**"NUNCA LO HE VISTO GENERAR PROBLEMAS"**

# Avala **Monreal** licencia de Mayer para entrar a *reality*

**Permito.** Señalan que el diputado morenista aviso desde hace días sobre su ausencia para participar en *La Casa de los Famosos*

YALINA RUIZ

Tras la aparición de Sergio Mayer en la sexta temporada de *La Casa de Los Famosos* de Telemundo, el coordinador de los Diputados de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, afirmó que el actor le avisó de su participación en el reality show desde hace 15 días, por lo cual solicitó una licencia de manera indefinida ante el pleno de San Lázaro.

#### SORPRESA.

Estemartes, el exgaribaldi, actor y legislador ingresó de último minuto a la sexta temporada de *La Casa de los Famosos* de Telemundo.



CUARTOSCURO

"Como coordinador me enteró, me dijo que tenía una invitación para participar en este evento, que iba a pedir licencia, creo era lo más lógico, yo le dije que tenía razón de separarse, yo lo sabía hace varios días", confirmó el legislador morenista a pregunta expresa de 24 HORAS.

Además, Monreal describió a Sergio Mayer como cuidadoso, disciplinado con Morena, y destacó su apoyo a todas las reformas impulsadas por la Presidenta y el Grupo Parlamentario.

"Nunca lo he visto generar problemas al interior del grupo y siempre ha observado los lineamientos de nuestro grupo parlamentario por lo que yo no tengo una opinión negativa. Si él decidió incorporarse a otra actividad temporal como esta que dicen, pues es una decisión de él. Eh, no tengo ningún otro comentario".

Al corte de esta edición, el suplente de Sergio Mayer en la Cámara de Diputados, Luis Morales Flores no había tomado protesta para relevar el cargo del morenista. Ante ello, la presidenta de la Mesa Directiva de San Lázaro, Kenia López Rabadán,

**66** Me dijo que tenía una invitación para participar en este evento, que iba a pedir licencia, creo era lo más lógico, yo lo sabía hace varios días"

**RICARDO MONREAL**  
Diputado de Morena

aseveró que el hecho de separarse del cargo de diputado federal como es el caso de Mayer, no lo deslinda de sus responsabilidades.

"He visto cómo hay un reclamo, llámemosle así, a esto que sucedió. Ayer, solicitó licencia, se le autorizó. No ha tomado protesta su suplente, supongo que sucederá claramente pronto. Yo lo único que me parece obligado decir, es que el hecho de que pida licencia no deja de tener el cargo. Cualquier diputado con licencia sigue siendo un legislador".

En ese sentido, Rabadán hizo un llamado a los diputados federales, en su toma de sus decisiones siempre den "honor a la política", con ética y legalidad, dejando en claro que los mexicanos pagan impuestos que van al salario de los legisladores y pidió que se comporten a la altura.